



河中だより

- 実力を養う
- 友愛を深める
- 品性を高める

《第23号》

2023年3月24日発行

宇都宮市立河内中学校

校長 森下 薫

1年間を振り返って

この1年を振り返ると、コロナ禍での教育活動ではありましたが、感染症対策を施しながら通常に近いかたちで進めることができました。これも生徒の皆さんの努力、そして家庭・地域の皆様のご協力によるものと深く感謝申し上げます。運動会や文化祭、各学年行事も成功に終わり、生徒たちには全てが今後につながる経験となりました。進級時には、新しい学級、新しいクラスメート・学級担任になります。気持ち新たに新学期をスタートさせてほしいと思います。楽しく有意義な令和5年度にいきましょう。



入学式



冒険活動教室



スキー教室



修学旅行



運動会



文化祭



合唱コンクール



定期テスト

実力テストを行いました

3月8日(水)に、1・2年生は実力テストを行いました。3年生は県立高校一般選抜試験でしたが、それぞれ2年後、1年後に向けて意識し始めているようです。自分の進路選択の幅を広げるためにも、学習面では今できることを精一杯取り組み、力を付けておいてほしいと思います。



〔1年生〕

〔2年生〕

心を込めて 1・2年生が大掃除

3月23日(木)6校時に、1年間お世話になった校舎に対して大掃除を行いました。普通教室・特別教室・廊下・トイレ等を丁寧に掃除しました。放課後には環境委員が教室のワックスがけを行いました。気持ち新たに新年度を迎えます。



P T A本部役員会がありました

3月2日（木）午後7時よりP T A本部役員会が図書室にて行われました。

P T A会長様・校長あいさつに続いて、各部から1年間の活動報告と会計報告がありました。令和5年度の活動予定や予算についても検討されました。詳しくは、P T Aだより（3月17日発行）をご覧ください。



1年間ご協力ありがとうございました。

卒業証書授与式が挙行されました

3月13日（月）午前10時から式が挙行されました。3年前はコロナ禍により、新入生と教職員だけの入学式でしたが、今回は在校生（2年生）と保護者が参列し、多くの方々からの祝福を受けて河内中学校を巣立っていきました。生徒による送辞・答辞、そして式歌・校歌での指揮とピアノ伴奏は立派でした。さあ、これからは1・2年生の番です。しっかりと自覚して次年度を迎えてほしいと思います。



修了式に向けて

3月24日（金）令和4年度修了式を行います。4月から1年間、生徒は授業や各種活動に真剣に取り組んできました。この春休みも有意義に過ごし、新2・3年生として活躍してくれることを期待します。

<各学級 授業への取組>



～4月からの学校生活も、充実した毎日にしていきましょう～